



- Paroisse Saint Guen -

Messes, intentions et annonces

Du 25 octobre au 2 novembre 2025

<https://paroissesaintguen.fr/> 02 97 47 24 26

Samedi 25 octobre	18h30 - Messe – 30ème Dimanche du temps ordinaire – Année C Patrick LE GARJAN dont les obsèques ont été célébrées le 8 octobre Jean MARTIN – Gratien LE DÉVÉDEC – Reine LAFUILLIAIRE et les défuns de la famille ÉHANNO <u>Messes anniversaires</u> : Mickaël FORSZPANIAK – Eliane THÉAUT
Dimanche 26 octobre	11h00 - Messe - 30^{ème} dimanche du temps ordinaire -Année C Oanell GUÉGUEN dont les obsèques ont été célébrées le 1 ^{er} août Marie GUYONVARCH dont les obsèques ont été célébrées le 16 octobre Pierre LE TILLY – Michel JOFFREDO – Paul LECOQ – Antoine CHARRON Les défuns de la famille PROUTÉAU-BOUCHÉ Messe d'action de grâce Jean et Geoffroy KITI
Lundi 27 octobre	
Mardi 28 octobre	09h00 - Messe 19h30 : Concert Vivaldi 21h30 :Concert Queen
Mercredi 29 octobre	19h30 : Concert Hans Zimmer 21h30 : Concert Coldplay
Jeudi 30 octobre	10h30 : Obsèques Ginette FRAND née TOUCHARD 16h15 Célébration à l'EPHAD
Vendredi 31 octobre	10h30 – 12h00 : Sacrement du Pardon.
Samedi 1 ^{er} novembre	11h00 - Messe : Fête de Tous les Saints Pierre LE TILLY – Yolande FOSSAERT – Jean MARTIN – Simone THIBOULT – Joseph SUCCURRO – Famille COLLIN et LE JOSSEC – Alain GRIT – Marcel LE BARN – Léon GRIT – Annick BAINVEL et sa famille. 15h00 - Prière pour les défunts
Dimanche 2 novembre	11h00 - Messe : Commémoration de tous les fidèles défunts Jean-Luc MILLIET dont les obsèques ont été célébrées le 3 septembre. Gisèle RABARDEL dont les obsèques ont été célébrées le 12 septembre. Pierre LE TILLY – Michel JOFFREDO – Annick BULEON – Odile GUILLEMOT – Chantal MARQUER – Patrick COUILLE – Bernard et Simone DELERUE – Claude, Françoise, Hervé et Benoit d'HAUSSY – Pauline et Constance d'HAUSSY. Les défuns de la famille PROUTÉAU-BOUCHÉ <u>Messe anniversaire</u> : Anne-Marie SACHOT 14h30 : Accueil des personnes isolées « Dimanche ensemble »

Obsèques célébrées la semaine dernière : Michel GUYOT

*Veillées pour prendre soin de son couple : mardi 4/11 et 2/12 de 20h30 à 22h00 à l'église St Guen.

* Du vendredi 24 au dimanche 26 octobre : CCFD-Terre solidaire : 28^{ème} braderie du livre au collège Notre Dame Le Ménilmur 71 rue de Metz – Tél. : 06.72.77.47.97 – ccfd.livres@gmail.com

*Vendredi 31 octobre : Sacrement du pardon de 10h30 à 12h00

* Samedi 1^{er} novembre : Toussaint : 11h00 : Messe. 15h00 : Prière pour les défunts. Pas de messe à 18h30



- Paroisse Saint Guen -

30^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE , ANNÉE C

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (18, 9-14)

En ce temps-là, à l'adresse de certains qui étaient convaincus d'être justes et qui méprisaient les autres, Jésus dit la parabole que voici : « Deux

hommes montèrent au Temple pour prier. L'un était pharisién, et l'autre, publicain (c'est-à-dire un collecteur d'impôts). Le pharisién se tenait debout et priait en lui-même : 'Mon Dieu, je te rends grâce parce que je ne suis pas comme les autres hommes – ils sont voleurs, injustes, adultères –, ou encore comme ce publicain. Je jeûne deux fois par semaine et je verse le dixième de tout ce que je gagne.'

Le publicain, lui, se tenait à distance et n'osait même pas lever les yeux vers le ciel ; mais il se frappait la poitrine, en disant : 'Mon Dieu, montre-toi favorable au pécheur que je suis !'

Je vous le déclare : quand ce dernier redescendit dans sa maison, c'est lui qui était devenu un homme juste, plutôt que l'autre. Qui s'élève sera abaissé ; qui s'abaisse sera élevé. »

Les paroles des Papes

L'Évangile de la liturgie d'aujourd'hui nous présente une parabole qui met en scène deux protagonistes, un pharisién et un publicain (cf. Lc 18, 9-14), c'est-à-dire un homme religieux et un pécheur déclaré. Tous deux montent au Temple

pour prier, mais seul le publicain s'élève véritablement vers Dieu, parce qu'il descend humblement dans la vérité de lui-même et se présente tel qu'il est, sans masque, avec sa pauvreté (...). Dans l'humilité, en effet, nous devenons capables de porter à Dieu, sans faux-semblants, ce que nous sommes vraiment, les limites et les blessures, les péchés, les misères qui pèsent sur nos cœurs, et d'invoquer sa miséricorde pour qu'il nous guérisse, nous relève. C'est Lui qui nous relèvera, pas nous. Plus nous descendons dans l'humilité, plus Dieu nous élève. (...)

Frères, sœurs, le pharisién et le publicain nous intéressent de près. En pensant à eux, regardons-nous nous-mêmes : vérifions si en nous, comme chez le pharisién, il y a « l'intime présomption d'être justes » (v. 9) qui nous conduit à mépriser les autres. (...)

Là où il y a trop de moi, il y a peu de Dieu. (...) Demandons l'intercession de la Très Sainte Vierge Marie, l'humble servante du Seigneur, image vivante de ce que le Seigneur aime accomplir, en renversant les puissants de leurs trônes et en élevant les humbles (cf. Lc 1, 52). (Pape François, Angélus 23 octobre 2022)